



“Dune: Bagian Dua” Membuat Silicon Valley yang Obsesi dengan Sci-Fi Merayakan Kedatangan Partai

Description

Bagaimana “Dune: Part 2” Menjadi Obsesi Terbaru di Silicon Valley

Para profesional teknologi San Francisco termasuk dari Google, Slack, X, dan Mozilla berkumpul dalam sebuah pesta privat di San Francisco untuk merayakan “Dune: Part 2,” sebuah film yang menginspirasi banyak dari mereka untuk tertarik pada teknologi.

Perayaan di Silicon Valley

Ada banyak private screening yang diadakan di Silicon Valley oleh perusahaan VC dan lingkaran eksekutif teknologi untuk merayakan film ini yang dianggap menginspirasi. Beberapa di antaranya bahkan terbang dari luar kota untuk hadir.

Pentingnya “Dune” di Silicon Valley

“Dune” dan “Dune: Part Two” memiliki tempat istimewa di hati dan pikiran Silicon Valley karena keluasannya dalam genre sci-fi. Para profesional teknologi merasa terhubung karena kota San Francisco sendiri tempat lahirnya seri novel sci-fi tersebut.

Pencinta Dune

Para profesional teknologi mengagumi tokoh-tokoh dan cerita dalam “Dune,” terutama karakter Paul Atreides yang dianggap memiliki kemampuan melihat ke masa depan dan menjadi pemimpin karismatik yang mirip dengan Steve Jobs.

Menghilangkan Teknologi dalam “Dune”

Frank Herbert, penulis “Dune,” memiliki pandangan yang skeptis terhadap kemajuan teknologi, yang semakin menarik minat para teknisi di Silicon Valley. Meskipun demikian, mereka tetap merayakan film ini dengan antusiasme dan kreativitas.

Keseruan dalam Pesta

Di pesta privat, para tamu merayakan dengan foto dan makanan yang terinspirasi dari “Dune.” Setelah menonton film, mereka melanjutkan diskusi di podcast sepanjang malam. Para profesional teknologi menikmati momen menyenangkan di tengah kesibukan teknologi sehari-hari.

Ringkasan

Sejumlah pekerja teknologi dari perusahaan seperti Google, Slack, X, dan Mozilla berkumpul di San Fransisco untuk merayakan obsesi terbaru Silicon Valley: “Dune: Part 2.” Acara pribadi undangan tersebut menarik perhatian techies karena kesediaan perusahaan teknologi untuk menyelenggarakan pemutaran film pribadi. Selain itu, film-film fiksi ilmiah seperti “Dune” telah mempengaruhi minat techies dalam bidang ilmu komputer. Mengapa Silicon Valley begitu terpesona dengan “Dune” dan apa dampaknya? Bagaimana film-film ilmiah memengaruhi perkembangan teknologi di masa depan? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark